

Soundtrack 10km in Tübingen

Geschrieben von: Matthias Willer
Mittwoch, den 20. Juni 2018 um 05:57 Uhr

Im Rahmen des internationalen Leichtathletik-Events "Soundtrack" in Tübingen fand dieses Jahr erstmals ein 10km Lauf statt, bei dem auch zwei Läufer der TSG Giengen starteten. Trotz heißer Temperaturen meisterten Tobias und Karin Elsholtz die drei zu laufenden Runden am Neckar entlang mit guten Zeiten. Dabei erreichte Karin Elsholtz das Ziel in 42:01 Minuten was Platz 1 in der AK W45 bedeutete, gefolgt von ihrem Mann, der mit 42:31 Minuten Rang 6 in der AK M50 belegte. Einen schönen Ausklang bildete das parallel dazu stattfindende internationale Leichtathletik-Meeting, bei dem man im Anschluss an den Lauf, Stars der deutschen und internationalen Leichtathletik-Szene hautnah erleben konnte.